COMMUNIQUÉ



le 22 février 2022

ATTENTION À CE QUE VOUS JETEZ DANS LES TOILETTES!

Nous avons remarqué depuis un certain temps, qu'une quantité impressionnante de déchets en tous genres sont ramassés quotidiennement par le service d'assainissement des eaux usées : guenilles, litière pour chat, lingettes, tampons et serviettes sanitaires, fils dentaires, cotons-tiges et même des couches-culottes!

La liste est longue et démontre bien que certains usagers utilisent les toilettes comme une poubelle, sans prendre la mesure des conséquences écologiques et économiques du déversement de ces déchets. En seulement **14 mois**, nous avons dû investir **25 000\$** pour remplacer **trois pompes** endommagées par l'accumulation de déchets. À ce montant, s'ajoutent le salaire des employés qui doivent intervenir d'urgence pour effectuer des opérations de nettoyage et de réparation dans les stations de pompage.

Un geste, a priori anodin, comme jeter des cotons-tiges ou des médicaments dans les toilettes n'est malheureusement pas sans conséquence : canalisations bouchées, obstruction des grilles de filtrage dans les stations d'épuration, débordements, résidus complexes ne pouvant être traités, avec comme résultat, une pollution du milieu naturel (fleuve, champs, cours d'eau, etc.) et une augmentation du compte de taxes!

La collaboration de tous nos citoyennes et citoyens est essentielle pour le maintien de nos équipements et l'amélioration de la gestion des eaux usées sur notre territoire. Nous devons le faire pour éviter des dépenses excessives, mais surtout pour le futur de nos enfants. En espérant que ce message sensibilise le plus de gens possible et que des changements de comportement soient observés dans les prochains mois.

Merci!